
 

一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１９年第４回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 新年度の予算編成の方針について 

２ 学童保育について 

３ 『ＪＡもとす』の財産取得について 

４ 入札について 

５ 軽自動車税の徴収について 

翔の会 

２ 

１ 小簾紅園 和宮御遺跡 文化財について 

２ 瑞穂市の下水の方向性について 

３ 国道２１号線について 

４ 農産物の販売について 

新政会 

３ 

１ 後期高齢者医療制度について 

２ 特定検診と住民の健康検診について 

３ 国民健康保険税の値下げと保険料の減免制度の導入について 

日本共産党瑞穂市議員団

４ 

１ シルバー人材センターについて 

２ マニフェスト実行プログラムの進捗状況について 

３ 穂積庁舎玄関前の駐車場管理について 

４ 道路等の法面管理について 

５ 防犯対策について 

民主党瑞穂会 

５ 

１ 名古屋紡績敷地内の旧天王川跡地及び旧公衆用道路（又は管理道

路）について 

２ 「瑞穂市街路灯及び防犯灯の設置及び管理に関する取扱要綱

（案）」について 

３ 常設型の住民投票条例の制定について 

４ 入れ歯回収ボックスの設置について 

改革 

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ １ 職員採用のあり方について 
１番 

安藤 由庸 

２ 
１ 平成２０年度一般予算編成について 

２ 治水対策について 

９番 

山田 隆義 

３ 

１ 平成２０年度予算編成について 

２ シルバー人材センターの充実について 

３ 別府字堤内四之町の道路新設工事について 

４ みずほバスの充実について 

２０番 

広瀬 捨男 

４ 

１ 新堀川について 

２ 市議からの市への投書について 

３ 学童保育について 

４ 法令遵守の確立について 

５番 

吉村 武弘 

５ １ 本議会開会に当り報告に欠落していた事項について 
３番 

浅野 楔雄 

６ 
１ ５才児健診の推進について 

２ 妊婦健診の負担軽減について 

１３番 

山本 訓男 

７ １ 障害者の自立の為の市当局の支援の現在の施策と今後の取り組みについて 
４番 

堀 武 

８ １ 瑞穂市の子育て支援策について 
８番 

熊谷 祐子 

 


